
のしろ市議会だより

　6月19日から21日までの3日間、15名の議員が登
壇し、新市政全般にわたる諸問題を取り上げ、当局の
所信や見解をただしました。
　各議員の主な質問と答弁の要旨は次のとおりです。

一般質問

市政を問う

質
問　

住
吉
町
住
宅
は
老
朽
化
が
一
段
と

進
み
居
住
環
境
が
悪
く
建
て
か
え
が
急
務

で
す
。
木
造
化
に
よ
る
建
て
か
え
は
地
元

木
材
業
者
や
大
工
、
工
務
店
初
め
住
宅
関

連
業
者
に
も
大
き
な
波
及
効
果
が
あ
り
市

の
活
性
化
に
も
つ
な
が
る
と
思
う
が
。

答
弁　

住
吉
町
住
宅
は
、
建
築
後
50
年
を

経
過
し
、
老
朽
化
も
著
し
く
入
居
者
に
早

期
に
安
全
な
住
居
を
提
供
し
、
安
心
し
て

も
ら
う
た
め
、
現
在
地
に
150
戸
程
度
の
建

設
を
目
標
に
考
え
て
い
る
。
現
在
の
敷
地

面
積
で
は
、
木
造
に
よ
る
150
戸
の
建
設
は

極
め
て
難
し
く
、
耐
火
構
造
で
建
設
し
た

い
と
考
え
て
い
る
。
事
業
の
推
進
に
は
、

コ
ス
ト
縮
減
と
木
都
の
地
域
特
性
を
生
か

し
、
で
き
る
限
り
木
を
取
り
入
れ
て
検
討

し
た
い
。
ま
た
産
学
官
か
ら
の
提
言
の
研

究
テ
ー
マ
な
ど
を
踏
ま
え
、
地
元
産
業
の

波
及
効
果
を
考
慮
し
、
木
の
ぬ
く
も
り
を

感
じ
る
居
住
環
境
の
整
備
に
努
め
た
い
。

質
問　

浅
内
小
が
完
成
し
、
次
の
学
校
改

築
順
位
は
第
四
小
学
校
に
決
定
し
て
い
る
。

前
教
育
長
は
、「
教
育
委
員
会
と
し
て
は
、

間
を
お
か
ず
に
改
築
を
進
め
た
い
」
と
答
弁

し
て
い
る
が
教
育
長
の
考
え
は
。
ま
た
、
二

ツ
井
統
合
小
再
編
計
画
が
承
認
さ
れ
て
い
る

が
、
建
設
に
か
か
わ
る
概
要
は
。

答
弁　

教
育
委
員
会
で
は
、
渟
城
三
校
の

統
合
に
伴
う
学
区
の
見
直
し
や
共
同
調
理

場
の
再
編
に
つ
い
て
、
事
務
レ
ベ
ル
で
調

整
し
て
い
る
。
第
四
小
学
校
の
改
築
に
つ

い
て
も
、
で
き
る
だ
け
早
期
に
取
り
か
か

れ
る
よ
う
努
め
て
い
く
。
二
ツ
井
統
合
小

学
校
建
設
に
つ
い
て
は
、
平
成
15
年
３
月

に
了
承
さ
れ
た
小
学
校
再
編
計
画
に
基
づ

き
、
１
校
体
制
に
向
け
た
統
合
小
学
校
建

設
用
地
の
選
定
に
つ
い
て
、
旧
二
ツ
井
町

議
会
議
員
協
議
会
で
意
見
集
約
を
み
て
い

る
。
今
後
は
、
市
議
会
の
意
見
を
伺
い
な

が
ら
、
早
期
に
建
設
で
き
る
よ
う
条
件
整

備
に
努
め
て
い
く
。

 

薩
摩
議
員
の
そ
の
他
の
質
問
事
項

・
新
市
の
財
政
状
況
に
つ
い
て

・
木
材
振
興
策
に
つ
い
て
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住
吉
町
住
宅

建
て
か
え
事
業

第
四
小
改
築
と

二
ツ
井
統
合
小
建
設

薩摩　　博
（よねしろ会）


